



Hockey-Club Wacker e.V. München
Gegründet 1911 - Hockey und Tennis

Demleitnerstraße 4
81371 München
Tel-Büro 089-76 44 78
Tel-Tennishalle 089-74790918
E-mail info@hcw.de
Homepage www.hcw.de

Bericht des Jahres 2021 für die Hauptversammlung im Jahr 2022
Bereich: Stv. Vorsitzende

Verantwortlich: Nina Döllein

München, den 18.03.2022

Tätigkeitsbericht Ressort Stv-Vorsitzende 2021

Auch das Jahr 2021 war weiterhin geprägt von Corona und einem teilweise eingeschränkten Betrieb in unserem Verein vor allem in der 1. Jahreshälfte.

Es gab einige sehr erfreuliche Entwicklungen im HCW. Wir haben seit Mitte 2021 Verstärkung im HCW-Team bekommen durch Dominique Färber, die den sportlichen Bereich in der Organisation unterstützt und Katrin Zinnecker im Bereich Kommunikation. Großartig euch an Board zu haben!

Einen großen Schritt haben wir in der HCW-Kommunikation gemacht. Mit Katrin Zinnecker haben wir eine PR-Expertin an Land gezogen, die verantwortlich für den wöchentlichen Newsletter, den Wackeraner, die Pressearbeit und vieles mehr ist. Vielen herzlichen Dank dein Engagement an allen Fronten.

Auch die Social-Media-Kanäle, vor allem Instagram (@hc_wacker), haben wir wieder zum Leben erweckt, auch einige tolle Team-Kanäle (@hcw1.damen, @1.herren_hcw, @bluwapas, @hcwgoalkeeper) sind entstanden und werden mit Herzblut gepflegt. Vielen Dank an alle Zuständigen!

Die Renovierungsarbeiten in den Kabinen sind auch in 2021 weitergegangen, nun im Herren-Trakt und werden in 2022 fertig gestellt. Ein riesen Dank an das Technische Leiter-Team, Babett, Philip, Paul und Michael für euren unermüdlichen Einsatz, das ist echt der Wahnsinn.

Ende des Jahres haben wir uns von unserem Platzwart Abdel Essig getrennt und sind aktuell auf der Suche nach einer neuen Besetzung.

Nach einem zähen Start in 2021 wegen Corona, eröffnete das Clubhaus erst im Mai, aber ab dann war das Clubhaus gut besucht. Bobo und Maria Villic haben auf eigenen Wunsch den Pachtvertrag der Clubgaststätte zum 31.12.2021 gekündigt. Neuer Pächter ist Bobos Bruder Ivica Villic mit Familie. Das bewerte Team bleibt aber erhalten mit Koch Robert und auch.

Leider waren wieder keine Events möglich, aber zumindest konnte man sich ab April wieder im Clubhaus treffen und den Sommer auf der Terrasse genießen. Wir hoffen sehr auf 2022 und mehr Normalität!

Vielen Dank an alle ehrenamtlichen Bereichsleiter für Ihr Engagement und Arbeit – ohne euch würde das Alles nicht funktionieren. Hiermit auch gleich der Aufruf an alle HCWler und Eltern: Nur durch eure Unterstützung und Mitarbeit können wir den HC Wacker erfolgreich machen und weiter bringen.

#wirsindwacker #hockeyundtennisinsending #hcwackermünchen

gez. Nina Döllein

(Nina Döllein)